

¿Quién lo dudaba? los bancos están trasladando el AJD a los clientes

Escrito por tucapital.es - 06/03/2019 08:44

Según datos del BdE, en el mes de enero el TAE de las hipotecas (que incluye gastos) subió un 4,46% en el mes de Enero, un repunte muy grande para poderlo explicar por la subida del Euribor o que haya más hipotecas fijas. Más bien porque el banco han tenido que asumir el coste del AJD por Real Decreto del mes de noviembre. Además, ¿quién se creía que los bancos iban a pagar porque sí este impuesto?

<http://www.tucapital.es/hipotecas/.bancos..gasto.../>

Salu2
